

EGP8 Maïke Hipp

Tagesordnungspunkt: EGP Wahlen zum Extended Congress der EGP

Bewerbung

Liebe Freund*innen,

Ich bin in einem kleinen Dorf im Zollernalbkreis aufgewachsen im Herzen von Europa.

Für mich waren Europäische Werte wie Frieden, Demokratie und Freiheit immer eine Selbstverständlichkeit. Doch die letzten Jahre haben mir gezeigt, dass die Werte keine Selbstverständlichkeit sind und immer wieder aufs Neue verteidigt werden müssen. Das zeigt der Angriffskrieg Russlands gegen die Ukraine. Putin stellt das Recht des Stärkeren über die Stärke des Rechts und greift damit die europäische Friedensordnung an.

Und auch im Inneren geraten scheinbare Selbstverständlichkeiten unter Druck: die aktuellen Wahlen in Bayern und Hessen zeigen, dass unsere freiheitliche Demokratische Grundordnung nicht von allen geteilt wird und gegen Angriffe von Rechts verteidigt werden muss. In einigen Ländern Europas ist der Rechtsruck schon weiter fortgeschritten: wie Italien, Polen und Schweden. Dem müssen wir uns als Grüne entschieden entgegenstellen.

Die Zeit dazu ist der Europawahlkampf. Hier können wir unsere Vision eines Europas mit Demokratie, Freiheit und Toleranz für alle Europäer*innen vertreten und die Menschen dafür gewinnen. Gemeinsam als europäische Parteienfamilie. Den länderübergreifenden Auftakt bildet unser EGP Congress im Februar in Lyon.

Deshalb möchte ich als eure Delegierte zum EGP Extended Congress fahren und dazu beitragen, dass wir mit starken Spitzenkandidat*innen und einem guten Manifesto das Fundament legen für einen erfolgreichen Grünen Europawahlkampf. Über eure Unterstützung würde ich mich sehr freuen.

Eure Maïke

Biografie

Geboren in Tübingen und aufgewachsen in Bietenhausen (Zollernalbkreis)

Seit 2020 Mitglied bei den Grünen und der Grünen Jugend

Ich studiere Geschichte und Philosophie auf Lehramt an der Uni Tübingen

Seit 2022 Schatzmeisterin für die Grüne Jugend Tübingen



Kreisverband:
KV Tübingen

Wohnort:
Tübingen

Gender:
sie/ihr